

CHARLA SOBRE :

EL CANCER DE MAMA



Comprometido con la salud de nuestro personal, el INAPA, a través de su Dirección de Equidad de Género, organizó una charla sobre prevención del cáncer de mama, dirigida a todo el personal del nivel central.

María Rodríguez, subdirectora de Equidad de Género, adelantó que debido a que octubre es el mes de la lucha contra el cáncer de mama, la institución tiene programada una serie de actividades orientadas a ese objetivo. Además de esta charla, se realizarán estudios de mamografías a servidoras del nivel central y de las provincias.

También se está motivando a la prevención, con la distribución de informaciones, pergaminos, botones y brochures.

Desde hace unos años, el INAPA ha estado trabajando en la prevención del cáncer de mama, para ayudar a que su personal sepa detectar esta enfermedad a tiempo.

La charla fue dictada por la ginecóloga y oncóloga Ana Then, miembro de la Fundación Prevención del Cáncer, (FUPRECA), quien conversó con los asistentes, sobre la importancia de la mamografía para la prevención de este tipo de cáncer.



